

Mobiles Bezahlen

Sparkassen-App kommt an

[17.04.2019] Die im Sommer 2018 gestartete Sparkassen-App Mobiles Bezahlen verzeichnet knapp eine halbe Million Downloads. Die Sparkassen-Finanzgruppe plant Erweiterungen für die Anwendung.

Am 31. Juli 2018 war Produktstart für die Sparkassen-App Mobiles Bezahlen. Jetzt hat die Sparkassen-Finanzgruppe die aktuellen Download- und Nutzungszahlen vorgestellt. Wie S-Payment, das Kompetenzzentrum Payment der Sparkassen-Finanzgruppe, mitteilt, hat seit dem Start fast eine halbe Million Kunden die App auf ihrem Smartphone mit Android-Betriebssystem installiert. Im März 2019 seien 52.000 Installationen erfolgt, was einem Plus von 48,5 Prozent im Vergleich zum Vormonat entspreche. Die Gesamtzahl der Downloads liege nun bei 493.000. Insgesamt 289.000 Karten haben Kunden laut S-Payment digitalisiert, 87 davon seien Sparkassen-Cards. Die Karten werden mithilfe der App digitalisiert. Seit dem Start der App haben die Sparkassen-Kunden insgesamt 1,7 Millionen Mal an der Kasse mit ihren digitalen Sparkassen-Cards bezahlt, wobei ein Gesamtumsatz von 37,3 Millionen Euro erzielt worden sei. Die Sparkassen-Finanzgruppe will die App Mobiles Bezahlen um zusätzliche kundenorientierte Funktionen erweitern. Dazu zählen die Integration von Visa-Kreditkarten, eine echte Transaktionshistorie, sodass die App einen Überblick über die mit der App bezahlten Einkäufe in Echtzeit bietet, ein Angebot für Minderjährige sowie die Nutzung biometrischer Daten zur Authentifizierung.

(ve)

Stichwörter: Payment, Apps, Mobiles Bezahlen, Sparkassen-Finanzgruppe, S-Payment